

Il y a des centaines d'âmes entraînées par un amour qui leur ravit jusqu'à la capacité d'aimer et qui les souille en les tuant ; à ces âmes donne le zèle brûlant d'une charité sacerdotale ; il y a des centaines de malheureux qui n'ont jamais savouré le baume d'une affection réelle et pure ; pour ces âmes ulcérées conserve toute la tendresse de ton cœur.

D'autres cœurs plus heureux s'en vont à travers le monde, forts et purs comme des cygnes, rien ne peut arrêter l'essor de ces natures créées pour se consumer rapidement en s'élevant toujours. Comme Thésèse de Jésus ils se meurent de ne pouvoir mourir. Vers ces âmes privilégiés allons chercher la force et le feu sacré qui garderont en nous, malgré les tempêtes du monde, la capacité d'aimer.

EMILE PICHÉ, P^{tre}

LE PETIT MAGICIEN

La pièce invisible

L'argent est-il un corps visible ou invisible ? — “ Singulière question ! répondez-vous ; oui l'argent est un corps visible. ” Beaucoup de pauvres diables, cependant, affirment le contraire. Peut-être n'ont-ils pas tout à fait tort ; nous allons le prouver.

Veuillez, je vous prie, me prêter un franc, et marquer la pièce afin de la reconnaître..... Fort bien ! Voici un foulard qui me servira à faire la preuve que promise. Au milieu de ce foulard, je place, comme vous le voyez, le franc auquel vous venez de faire